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射水市教育委員会２月定例会会議録 

 

Ⅰ 開会日時 平成３０年２月２６日（月） 開会 午前１０時００分 

                     閉会 午前１１時２５分 

Ⅱ 会議場所 庁舎会議室２０１ 

 

Ⅲ 出席委員 

   長井教育長、宮原委員、織田委員、野上委員 

    

Ⅳ 出席事務局職員 

稲垣事務局長、杉本事務局次長、園木副参事（生涯学習・スポーツ課長）、原学校教

育課長、荒治教育センター所長、杉本中央図書館長、原田新湊博物館長、福井給食

センター所長、菅原学校教育課長補佐、京角学校教育課副主幹、北村生涯学習・ス

ポーツ課長補佐 

 

Ⅴ 傍聴人数 なし 

 

Ⅵ 会議の要旨 

 

１ 会議録の承認 

   承認された。 

 

２ 議案 

（１）射水市教育委員会感謝状贈呈要綱について             

   学校教育課長が資料１に基づき説明した。 

 

３ 事務局報告 

（１）射水市議会３月定例会会期日程について 

（２）平成２９年度３月補正予算について  

（３）射水市議会３月定例会提出議案について  

（４）平成３０年度予算(案)概要について  

   教育委員会事務局長が資料２から資料５までの資料に基づき説明した。 

 

４ 各課等の連絡事項及び報告事項 

（１）平成２９年度末教員異動方針について 

   教育委員会事務局次長が資料６に基づき説明した。 

（２）平成３０年度学校三師の委嘱について 

   学校教育課長が資料７に基づき説明した。 

（３）平成２９年度教育研究論文・教育実践記録について 

教育センター所長が資料８に基づき説明した。  

（４）平成２９年度卒業(園)式及び平成３０年度入学(園)式について 

学校教育課副主幹が資料９に基づき説明した。 
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（５）平成２９年度第２回射水市社会教育委員会議について 

（６）平成２９年度射水市スポーツ推進審議会について  

（７）平成２９年度射水市文化財審議会について 

生涯学習・スポーツ課長が資料１０から資料１２までの資料に基づき説明した。 

（８）教育委員会行事予定   

   学校教育課長補佐が資料１３に基づき説明した。 

 

５ その他 

 （１）次回教育委員会の開催日時について 

  ３月２９日（木）午前１０時から 庁舎会議室４０１   

   

６ 議事 

（１）射水市教育委員会感謝状贈呈要綱について 

   [委員] 最終審査は教育委員会で行なうことでよいか。 

［事務局］学校から推薦があったものを教育委員会で審査、決定することになる。 

    贈呈は学校集会などで、学校長から本人へ渡すことになる。また、来年度は

初年度のため、多くの推薦があると思う。 

 

 （２）平成３０年度予算(案)概要について 

[委員] 外国語授業の先行実施に伴うＡＬＴの配置はありがたい。現状の外国語指導

員との授業時数などの調整は順調に進んでいるのか。 

［事務局］来年度の方針や配置については、先日の校長会で説明した。今後、時間割の

割振りや、教材などを検討したいと考えている。また、現指導員は低・中学年

の授業に入り、ＡＬＴは５・６年生の授業に配置することになる。 

 

 （３）平成２９年度末教員異動方針について 

[委員] 再任用教員の配置において、年齢層のバランスなど配慮をしてほしい。 

［事務局］退職教員への確認を重ねた結果、当初の予定より再任用教員が減少した。その

分フレッシュな教員の採用が出来ると思っている。 

 

（４）平成２９年度教育研究論文・教育実践記録について 

[委員] 応募は教員が自主的にしているのか。また、多忙化との関係は。 

［事務局］これまでの在任校における経験では、論文作成には研究の蓄積が必要であるこ

とから、年度初めに、応募に向けて取り組んでみてはどうか声掛けしていた。

また、多忙な中での作業ではあるが、教員自身の資質向上に資するものである。 

[委員] 今年度は養護教諭からの応募が多く、これまでとは違った視点からの論文が

増えたことはよいことであり、学校総合力のアップにもつながる。 

 

（５）平成２９年度第２回射水市社会教育委員会議について 

[委員] 家庭教育アドバイザー講習会は平日開催のため出席者の多くは高齢者であり、

ついていけない方もいる。若く継続できる人材確保に向け、講習会日程などを

検討してほしい。ほとんどの母は仕事をしており、親学び講座も平日開催では
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行けない。ママ友の集まりに講師が出向くなど、受講者の都合に合わせる発想

転換も必要ではないか。 

 [委員] 日程の関係で講座に行けない方には、講座の様子を録画し貸し出す方法もあ

るのではないか。また、放送大学で受講することで資格を取得できる動きもあ

る。 

［事務局］検討します。 

 

（６）平成２９年度射水市スポーツ推進審議会について  

[委員] スポーツに関する意識調査の調査項目と目的はどのようなものか。 

［事務局］日頃からスポーツをしているか。また、スポーツ施設の利用状況などの設問

となっており、これらの現状を把握し、スポーツの推進に資するものである。 

[委員] 気軽にできるスポーツも取り入れスポーツ人口を増やしてほしい。 

審議会委員はどのような立場の方なのか。 

［事務局］スポーツ団体やスポーツ推進委員の代表、また、商工会議所、婦人会の方も

委員となっている。 

 

（７）平成２９年度射水市文化財審議会について 

[委員] 曳山などの文化財を修理する職人は市内におられるのか。 

［事務局］高岡市や高山市にはいるが、本市にはいないと思う。 

 

[委員] 本日出た意見を各審議会に伝えてほしい。 

 

 

午前１１時２５分、議事等が終了したので教育長が閉会を宣した。  

 


